



POLITÉCNICA



ARTURO SAENZ DE LA CALZADA

Arturo Sáenz de la Calzada (1907-2003), educado en el espíritu pedagógico de la Institución Libre de Enseñanza, estudia en la Escuela de Arquitectura de Madrid (actual Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Madrid).

Desde muy pronto comenzó su actividad política, sin abandonar su labor arquitectónica. Con el estallido de la Guerra Civil huyó a Francia, trasladándose a México en 1939. En 1974 regresa a España, para regresar después a México donde fallece en Septiembre de 2003.

Arturo Sáenz de la Calzada recibe el Premio Nacional de Arquitectura en 1935.

<http://www.epdlp.com/premios.php?premio=Nacional%20de%20Arquitectura>

